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Ahora algunas observaciones y comentarios de mi visita a Argentina.

Para empezar, yo estuve especialmente impresionado con la recepción dada a la SPAR.  No
hay absolutamente ninguna duda en mi cabeza que el verdadero espíritu de la radioafición está
realmente vivo en la comunidad LU.

Cada uno que yo me encontré estaba muy interesado en el futuro de la radio, y cada uno
parecía impresionado con la filosofía de la SPAR en tratar de preservar el espíritu de la radio.

Yo estuve también sorprendido, en gran medida, por los comentarios del Señor Luis Calíbrese,
Encargado de la División radioaficionados de la CNC (equivalente de FCC).

Las dos veces que nos encontramos, en su despacho y en el Radio Club Quilmes, el dijo cuan
asombrado estaba con la &quot;pasión&quot; (su palabra) mostrada por los radioaficionados, y
especialmente, por los recientes poseedores de licencias.

El también dijo (si recuerdo bien) que ha habido cerca de quinientos nuevos aficionados cada
año, con un total de alrededor de veinte mil en Argentina.

Dijo especialmente que el estaba complacido de tener aficionados calificados, más que tener
un gran número de nuevos aficionados.

Para mí, eso fue un punto de vista muy &quot;refrescante&quot;, y yo le pedí si era posible que
el tuviera ua conversación con la gente de  la FCC. El también hizo un comentario acerca de
IARU, de ARRL, del Radio Club Argentino, que yo no voy a repetir ahora, basta con decir que
comparto sus conceptos al cien por cien.

Yo también quedé impresionado  por la dedicación del Grupo LU Escuelas y los viajes que han
hecho, presentando la radioafición  principalmente a las escuelas primarias.. Como un dato,
ellos han hecho todo esto con voluntarios y el apoyo del GACW. Yo me preguntaba donde fue
a parar el apoyo del Radio Club miembro de IARU, pero estoy totalmente seguro que conozco
la respuesta.

Parece que ellos han encontrado la correcta combinación de las cosas que consiguen
mantener excitados, tanto a los aficionados como a los chicos, y eso es fantástico.

Yo también quedé impresionado por el grado de interés de la gente que estaba presente.

A pesar que el GACW apoya las operaciones de telegrafía, los aficionados que allí estaban
venían de un amplio rango de intereses. Había entusiastas de los digitales, un grupo
relacionado con APRS, aficionados vinculados a operaciones de emergencias, etc.

Las presentaciones fueron publicitadas en el boletín de AMSAT LU, y por las repetidoras
locales de VHF y UHF.

Acerca de las preguntas que fueron formuladas, las puedo citar a todas, pero la mayoría
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apuntaba al estado de la radioafición. Para decir, al menos ellos comparten nuestros mismos
intereses, como la merma en las habilidades técnicas y el uso de la radio por gente con licencia
de radioaficionado que no tiene un real interés en la radio, per se.

Si antes había alguna duda, ahora ya no la hay y es que la SPAR está tocando un problema
internacional y nosotros necesitamos, definitivamente, potenciar nuestras alianzas con otros
grupos con los mismos intereses que nosotros tenemos.

Algunas sugerencias que fueron hechas, en ningún orden particular son:

- La SPAR debería considerar la elaboración de una guía acerca de los peligros de la RF para
las señoras que tienen miedo de las ondas de radio.

- Es posible que la SPAR apoye la actividad de APRS?

- Puede la SPAR ayudar a publicitar los esfuerzos de AMSAT-LU?

- Yo estuve asombrado con la gran relación entre varios Grupos y el Señor Calabrese de la
CNC. Puede la SPAR desarrollar una relación similar con la FCC?

Y algunas observaciones generales y filosofía de mi lado.

- Como podemos hacer para difundir la SPAR? Luego de mi visita, yo estoy convencido que
necesitamos hacer mas &quot;ruido&quot; de una forma positiva.

- Existe un camino para generar contactos sólidos con otros países? Ciertamente, parece que
nuestras preocupaciones son internacionales.

- Parece que los grandes éxitos vienen de las actividades que tocan la pasión en los
aficionados. Como podemos motivar más cosas que sean interesantes, desafiantes, y rescatar
las mejores cualidades de los aficionados?

Por supuesto yo pedí por sugerencias en mis presentaciones, y esperamos oírlas. Yo también
he dicho que estaríamos dispuestos para ofrecer nuestro apoyo a todas las actividades que
sean consistentes con los principios de la SPAR y con nuestros criterios, como un grupo de
voluntarios.

Para finalizar, fue una semana excitante en Buenos Aires y todavía me siento muy feliz de
haber tenido la ocasión de visitarles y presentar a la SPAR a las agrupaciones de allí.

Estoy seguro que puedo haber omitido algunos comentarios, pero tal vez Alberto va a escribir
sus pensamientos y corregir cualquier cosa que yo me haya olvidado.

73,
Walt,W5ALT
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